



Fünf Samerberger im Portrait

Beitrag

In der Zeit vom 13. bis 17. September waren 15 Studierende der Hochschule Merseburg (Studiengang Kultur- u. Medienpädagogik) aus Sachsen-Anhalt unter der Leitung von Dr. Kai Köhler-Terz und dem Samerberger Regisseur Andi Niessner auf dem Samerberg aktiv, um fünf Persönlichkeiten der Hochtalgemeinde zu porträtieren und fünfzehnminütige Kurzfilme zu drehen: bei den „Film-Helden“ handelte sich um Kerstin Rauth (Permakulturgarten), um den Einsiedler Frater Damian vom Kirchwald, um Bürgermeister Georg Huber, um Schuhmacher Michael Auer (Trachten Auer in Trarwang) und um Tedros Sereke, Koch von der Alpenrose in Grainbach. Bei der Vorstellung der Filme im Gasthof „Zur Post“ im Beisein der Studenten und ihrer porträtierten Samerberger gab es von den begeisterten Besuchern viel und verdienten Applaus.

[Sie können den Film hier ansehen.](#)

Fotos: Andi Niessner



Fotos: HÄtzelsperger – Blick in den Postwirt-Saal bei der Samerberger-Filmvorführung





**Jubiläumskonzert
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER
DER MÜNCHNER
PHILHARMONIKER**

*Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger*

**Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr**



Karten: www.prutting.de/kartenverkauf



Kategorie

1. Kultur



Schlagworte

1. Chiemgau
2. Film
3. Hochschule Merseburg
4. MÃ¼nchen-Oberbayern
5. Samerberg
6. TÃ¼rwang